## Marcha Federada 2023 (1 de Octubre de 2023)

Este año hemos tenido una amplia participación de 89 personas en total, de los cuales 57 eran hombres, 31 mujeres y un mozalbete, Samuel, que nos acompaña a esta marcha desde que tenía cinco años, dejándonos encantados por su resistencia y simpatía.

A la cita anual del club, este año se ha unido la sección de BTT y la sección de senderismo; compartiendo con estos últimos el autobús.

Al arrancar los autobuses en Canillejas todo transcurría según lo planificado, empezaba a relajarme cuando al llegar a la parada de Tres Cantos, descubrimos que los autobuses que nos habían enviado no se correspondían con lo solicitado (medían 2 m. más de lo recomendado para poder superar las curvas de Canto Cochinos). ¡Teníamos un problema!



Tras evaluar la situación, analizar las posibles opciones, nos decantamos por iniciar la ruta en la puerta de entrada a la Pedriza y subir a La Maliciosa por la cuerda de Los Porrones desde el aparcamiento de Quebrantaherraduras. A pesar de no ser la marcha planificada para este año, la mayoría de los participantes conocen el recorrido, compensaríamos los kilómetros añadidos desde este improvisado punto de inicio, además el día estaba totalmente despejado y los participantes se comprometieron a ir pendientes los unos de los otros hasta llegar a La Maliciosa, con lo que minimizamos el riesgo a posibles despistes. Como resultado no se produjo ninguna incidencia de importancia salvo que dos participantes se volvieron al autobús por sentirse sin fuerzas para completar el recorrido.



Fuimos llegando a La Maliciosa en distintos tiempos, descansamos, reponemos fuerzas, nos hacernos la tradicional foto, para continuar nuestro camino hacia el Collado del Piornal, lugar donde nos separaríamos; unos seguirían el recorrido más largo en distancia hacía La Bola del Mundo; otros, optaríamos por bajarnos por la fuente de La Campanilla para de nuevo volver a encontrarnos todos en nuestro punto final, La Barranca.



A las 17:00 h. llegamos los últimos, donde ya estaba todo dispuesto para degustar las empanadas y tarta de manzana acompañada de una "fresquita" sangría que amablemente nos había preparado Fernando J., luciendo una camiseta super chula con la que nos han obsequiado este año.



Como siempre, el buen humor y la amistad estuvieron presente entre los participantes, incluso cuando el autobús cargado con la bebida llegó 1,5 h tarde a La Barranca, o cuando ambos autobuses aparcasen casi fuera de la Comunidad Autónoma, obligándonos a dar más pasos de los deseados...

¡¡Ah...!! por si no fuera bastante la guasa con los autobuses, la coordinadora decide hacer cambios de asientos de última hora. ¡En fin, para destituirla!

Tras el recuento habitual, salimos a las 18:30 h para Madrid, llegando a las 20:00 h a Canillejas.

En resumen la jornada ha sido, otra vez más, excelente: hemos tenido un tiempo fabuloso, disfrutado de un día entre amigos y no se han producido incidentes personales reseñables, únicamente el consiguiente cansancio después de una jornada de montaña de casi 8 horas, que al día siguiente se traducirá en agujetas.

Por último, no quisiera terminar la memoria sin decir que todas las actividades realizadas por Pegaso y esta marcha Federada en especial, son posibles gracias al esfuerzo, tiempo y generosidad de un gran número de personas: los que tramitan permisos para transitar por el Parque Nacional y estacionar en La Barranca y Pedriza, integrantes de patrullas y escoba, personal de apoyo en el control de autobuses, reparto de avituallamiento, regalos, preparación del ágape..., etc. A todos ellos, quiero, desde aquí darles las **GRACIAS** por la labor realizada y animarlos a seguir participando en años futuros, por supuesto agradecer la participación de los 89 montañeros porque sin ellos no tendría sentido este tipo de eventos.

Un abrazo.

Asun